

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Mar 26, 2024 - 13:55



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Menjaga Kamtibmas

Polsek Kalapanunggal, 26 Maret 2024 - Polsek Kalapanunggal menggelar kegiatan patroli dialogis sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam kegiatan yang dilaksanakan pada hari Selasa ini, personil piket mako Polsek Kalapanunggal, dipimpin oleh Aipda Rachmat S. dan Aipda Indra FP, turun langsung ke lapangan.

Kegiatan patroli tersebut dilaksanakan mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai, meliputi berbagai wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, termasuk Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan. Sasaran patroli mencakup tempat-

tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, serta daerah rawan kriminalitas dan objek vital lainnya.

Dalam patroli tersebut, masyarakat diberikan himbauan terkait berbagai hal penting. Mulai dari mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat, hingga sosialisasi pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Polsek Kalapanunggal juga menghimbau agar masyarakat aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing serta untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis.

Selain itu, terdapat himbauan khusus pasca pemilu 2024 agar tetap menjaga keamanan dan kedamaian serta kepada para orangtua untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, menegaskan bahwa situasi dan kondisi saat ini dalam keadaan aman terkendali. Hal ini menjadi bukti nyata komitmen Polsek Kalapanunggal dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Semoga kegiatan patroli ini mampu memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat.